
 

Ata dos trabalhos da Reunião Especial da Câmara Municipal de Nova Lima para a 

realização da homenagem pelos dez anos do Bloco Unidos do Cruzeiro, iniciativa do 

vereador Alessandro Luiz Bonifácio. No dia quatorze de março de dois mil e quinze, às 

nove horas, quarenta e cinco minutos, reuniu-se a Câmara em sua Sede, achando-se 

constituída a Mesa pelos senhores vereadores: José Guedes – Presidente, Maria Ângela 

Dias Lima Pereira – Vice-Presidente, Alessandro Luiz Bonifácio, autor do requerimento 

de homenagem ao Bloco Unidos do Cruzeiro, Gilson Antônio Marques e Silvânio 

Aguiar Silva; também pela Vice-Prefeita Maria de Fátima Monteiro de Aguiar e o ex-

prefeito de Nova Lima Carlos Roberto Rodrigues. Foi comunicado que é com grande 

prazer que a Câmara Municipal de Nova Lima recebe o Bloco Unidos do Cruzeiro para 

a homenagem pelos seus dez anos de fundação. O Hino Nacional foi executado. Foram 

registradas as presenças do Secretário Municipal de Segurança, Trânsito e Transportes 

Públicos, Tenente Antônio João de Moraes; Sr. André Luiz da Silva, representante da 

Secretaria de Esportes e Lazer; Presidente da Associação Santa Cruz, Leonardo Lellis; 

Sr. Luís Carlos, idealizador do Bloco Unidos do Cruzeiro; Sra. Silene Mércia Ribeiro, 

ex-diretora da Escola Municipal José Francisco da Silva, gestora da Secretaria 

Municipal de Educação, presidente do Conselho Municipal de Educação e vice-

presidente do Conselho Municipal de Direito da Criança e do Adolescente e Sra. 

Vanessa Cristina Andrade, atual diretora da Escola Municipal José Francisco da Silva. 

Logo após, o Senhor Presidente anunciou: “bom dia a todos. Declaro aberta a reunião de 

homenagem ao Bloco Unidos do Cruzeiro. A Câmara Municipal se sente honrada em 

prestar  homenagem  ao Bloco Unidos do Cruzeiro pela conservação da cultura de nossa  
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cidade”. Foi registrado que no ano de 2004 foi idealizada a criação do Bloco Unidos do 

Cruzeiro, organizada pela diretoria da Associação Comunitária Santa Cruz. As reuniões 

da associação eram realizadas com o objetivo de organizarem ações para melhorar a 

qualidade de vida das comunidades dos Bairros Cruzeiro e Barra do Céu e, assim, 

surgiu a vontade de realizar uma festa de carnaval e também a criação de um projeto de 

percussão que funcionasse para toda a comunidade o ano inteiro. Mas o projeto esbarrou 

em vários obstáculos como a compra dos instrumentos, fantasias, apoio aos ensaios, 

entre outras dificuldades, mas que foram superadas graças à vontade e à determinação 

da diretoria e de cidadãos tão importantes nessa trajetória de criação do bloco. O ano de 

2005 foi marcado pelo primeiro desfile e daí pra frente o bloco só aumentou, sempre 

contando com o apoio de pessoas essenciais que não mediram esforços para que esse 

trabalho fosse sempre melhorando. Hoje, o Bloco Unidos do Cruzeiro completa 10 anos 

de história e, para selar este grande dia, a Câmara Municipal tem a honra de 

homenagear essa comunidade marcada por uma trajetória de muita luta, trabalho, 

dedicação, alegria e muita união. E é com grande satisfação que homenageamos os 

componentes e a comunidade aqui presente, hoje, nessa manhã. Portanto, obrigado a 

todos pela presença, vocês fazem parte desta história. Em seguida, o vereador 

Alessandro Luiz Bonifácio, autor do requerimento, realizou o seu pronunciamento. O 

Sr. Luís Carlos Silva, idealizador do Bloco Unidos do Cruzeiro, fez uso da palavra. Os 

vereadores Gilson Antônio Marques e Maria Ângela Dias Lima Pereira fizeram uso da 

palavra. A Sra. Silene Mércia Ribeiro, ex-diretora da Escola Municipal José Francisco 

da Silva,  e  o  Sr.  Leonardo  Lellis,  presidente  da Associação Comunitária Santa Cruz  
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fizeram uso da palavra. O Senhor Presidente fez uso da palavra. Na sequência, os 

homenageados foram chamados nominalmente e se posicionaram a frente da mesa de 

honra para receber as medalhas: Sra. Geralda Marques; Ana Maria de Souza, 

representando o Paulo César (Paulão); Andréia Fernandes; Camilla Cândida; Carmen 

Sena, representando Alex Sena (o Lecão); Eliana Cândida; Expedito Sérgio Augusto; 

Fernando Costa; Sr. Geraldo Luís dos Santos; Gilmar Bernardo Silva; Gleice Kelly; 

Jamerson Cesar Santos; Janice Pimenta; João Henrique de Paula; Joyce Pimenta; 

Leandro Dias; Sra. Letícia Carmem; Luciano Alberto Duarte; Marcos Antônio; Maria 

Luísa Jesus; Maria Nazaré; Nadir Lellis; Pedro Henrique de Miranda; o representante do 

Planalto Futebol Clube; Sr. Ricardo Rocha; Sr. José Maia, representante do Santa Cruz 

Futebol Clube; Silvano dos Santos Miguel; Tamires Regina; Teresa Cristina de Souza 

Dias; Valmir Martins Paixão; Vera Lúcia Lima; Lúcio Pereira, representante do 

Depósito Bela Fama; Caio, representante do Espaço Gourmet; Sr. Leandro Roberto 

Correa; André Luís da Silva, que recebeu também em nome da Secretária Municipal de 

Esportes e Lazer, Letícia; Ciara Cristina Vieira; Leonardo Lellis; Luís Carlos Silva; 

Mirviane Nara Reis; Silene Mércia Ribeiro; Vanessa Cristina Andrade. Os vereadores 

Alessandro Luiz Bonifácio, Silvânio Aguiar Silva e o Senhor Presidente entregaram as 

medalhas à vice-prefeita Maria de Fátima Monteiro de Aguiar, ao Tenente Antônio 

Morais e ao ex-prefeito Carlinhos Rodrigues. O vereador Alessandro Luiz Bonifácio 

entregou a homenagem, por meio da placa, ao presidente da Associação Comunitária 

Santa Cruz, Leonardo Lellis. O vereador Silvânio Aguiar Silva, o Senhor Presidente e o 

ex-prefeito  Carlos  Roberto  Rodrigues  fizeram  uso  da  palavra. O Sr. Leonardo Lellis  
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procedeu à homenagem aos três idealizadores do Bloco Unidos do Cruzeiro, em nome 

da Associação Comunitária Santa Cruz: ao vereador Alessandro Luiz Bonifácio, à ex-

diretora Silene Gomes e ao Luís Carlos, idealizador do Bloco Unidos do Cruzeiro. Foi 

proferida a leitura dos dizeres da placa entregue pelo Sr. Leonardo Lellis aos três 

homenageados: “Este ano o Bloco Unidos do Cruzeiro comemora dez anos de história, 

união e muita alegria. Hoje, esta data marca o reconhecimento de todo o nosso trabalho 

feito na comunidade do Bairro Cruzeiro e Barra do Céu. E não poderíamos deixar de 

agradecer a você, Alessandro Luiz Bonifácio, pelo trabalho idealizado e dedicado à 

Associação Comunitária Santa. Obrigado”. A Vice-Prefeita Maria de Fátima Monteiro 

de Aguiar fez uso da palavra. O vereador Alessandro Luiz Bonifácio e o Senhor 

Presidente fizeram uso da palavra. Finalizando os trabalhos, o Senhor Presidente 

afirmou: “chegamos ao fim dessa solenidade, parabenizamos aos homenageados que 

contribuíram para a preservação da cultura de nossa cidade. Agradecemos a presença de 

todos. Um bom dia”.______________________________________________________ 


